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I LIONS 
visti dagli altri

Sul numero di settembre abbiamo potuto sapere cosa pensa di noi 
Giovanni Bruno, presidente nazionale del Banco Alimentare, 

su quello di ottobre abbiamo apprezzato le parole di Enzo Bianco, 
presidente del Consiglio Nazionale dell’ANCI sulla nostra collaborazione 

con i 17.134 Comuni d’Italia. Sul numero di novembre abbiamo saputo cosa 
“dicono di noi” Remo Croci, volto noto dei telegiornali di Mediaset, 

Michele Borghi, giornalista del quotidiano “Libertà”, Felice Cavallaro, 
inviato del Corriere della Sera, Alberto Biancheri, sindaco di Sanremo, 

e Matteo Loria, presidente per la Lombardia dell’Associazione Nazionale 
Presidi. In questo numero scopriremo cosa “dicono di noi” il Ministro 
per le Riforme istituzionali e la semplificazione normativa, i giornalisti 
Gigi Moncalvo e Jas Gawronski e la giornalista Rai Baba Richerme.
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SPIRITO DI SERVIZIO 
SENZA UGUALI

Conosco bene voi Lions, operate in 
oltre 200 paesi del mondo e so che 
avete anche un seggio consultivo presso 
l’Onu e che il vostro lavoro, sempre 
massivo e costante in campo umanita-
rio, viene svolto con spirito di servizio 
senza uguali. Jas Gawronski / Giorna-
lista, già parlamentare europeo

UN LAVORO IMPORTANTE CHE SI RINNOVA

Conosco i Lions e ammiro il loro costante impegno con tante iniziative concrete 
e progetti finalizzati ad aiutare chi ha bisogno nel campo della salute, della pre-
venzione, ma anche della crescita dei giovani, toccando tanti settori e incorag-
giando a sentimenti solidali e di pace. Un lavoro importante, che da decenni si 
rinnova, frutto dei tanti volontari Soci che non si risparmiano. Baba Richerme 
/ Giornalista Radio Rai

IO PER VOI 
CI SARÒ SEMPRE

Nel corso della presentazione dei miei 
libri sono stato invitato in questi anni 
da quasi 150 Lions Club in ogni parte 
d’Italia. Nel corso di quelle indimen-
ticabili conferenze ho sempre trovato 
un pubblico attento, di elevato livello 
culturale, sempre curioso, partecipe e 
coinvolto dai miei racconti. In quelle 
numerose occasioni ho anche avuto 
modo di ascoltare i progetti e le ini-
ziative al servizio degli altri messe 
in cantiere e portate a compimento 
grazie ai soci di ogni Club. Ho guar-
dato negli occhi quelle donne e quegli 
uomini e ne ho sempre apprezzato 
le capacità, la dedizione, l’impegno 
sociale, la costanza instancabile e 
tutte le altre doti che hanno messo 
e che mettono al servizio delle loro 
Comunità. Poi è arrivata la pandemia, 
quegli incontri hanno subìto forzata-
mente una pausa, quell’atmosfera così 
affettuosa e cordiale è stata condizio-
nata e si è interrotta, ben diverse sono 
state le esperienze attraverso le novità 
tecnologiche che hanno consentito di 
parlarsi e vedersi a distanza ma che 
hanno fatto venire meno, purtroppo, 
quel calore e quella reciproca cono-
scenza diretta.
Si è trattato comunque di una espe-
rienza indimenticabile e spero che al 
più presto possa riprendere per parlare 
dal vivo dei miei nuovi libri e ascol-
tare le vostre esperienze e le vostre 
nuove ed encomiabili iniziative. Io per 
voi ci sono e ci sarò sempre. Grazie di 
tutto cuore. Gigi Moncalvo / Scrittore 
e giornalista

IL MINISTRO 
DICE DI NOI…

Testi raccolti da Gianfranco Coccia
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